

Fecha 22.03.2009	Sección Milenio Estado de México	Página 3
----------------------------	--	--------------------

Se comenta...



que los *Tucanes de Tijuana* ya andan cantando el corrido del ex alcalde panista de Coacalco **Alejandro Gamiño**, lo que seguramente le hará publicidad negativa y positiva en sus intenciones de volver a gobernar ese municipio, pero ahora apoyado por el sol azteca.

que comerciantes de la colonia Cuauhtémoc, en **Toluca**, han pagado más de 600 mil pesos de **agua** al año cuando sólo tienen una toma y por ello han exigido la instalación de medidores, aunque hasta el día de hoy las autoridades no los han atendido.

que al interior del PRD no quieren a los candidatos que ganaron la elección interna para la diputación federal de Ixtapaluca y la alcaldía de Coacalco, **Mario Moreno Conrado** y **Alejandro Gamiño**, respectivamente.

que algunos perredistas no dudan que en ese proceso haya intervenido gente del **PAN** y el **PRI** para permitir el triunfo de ambos personajes, uno arraigado y el otro ex preso, y así desprestigiar lo que queda del sol azteca en ambos municipios.

que de manera velada, el alcalde de Ecatepec, **José Luis Gutiérrez Cureño**, le jugó traición a su amigo **Javier Rivera**, primer regidor del ayuntamiento, a quien dejó de apoyar para obtener la candidatura a la diputación del distrito 13, para entregársela a **Roberto Riovalle**, a cambio de que su hermano **Raúl** declinará para que **Maribel Alba** ganara la postulación a la presidencia municipal.

que empresarios del municipio de **Tultitlán** proponen la realización de una auditoría a los funcionarios de Desarrollo Urbano del gobierno municipal, quienes presuntamente cobran fuertes cantidades de dinero para permitir la instalación de industrias en la demarcación.

que pese a los rumores de rupturas entre los priistas de Ecatepec, hoy llevarán a cabo la convención para oficializar la candidatura de **Eruviel Ávila** como abanderado del Revolucionario Institucional para recuperar esa presidencia municipal.

que en Chimalhuacán, el PAN fue acusado por violar los derechos humanos y despedir a una empleada de esta organización política.

Los Se Comenta Que, no son, ni pretenden ser, noticias confirmadas. Son, como su nombre lo indica, lo que comentan todos los sectores de la población mexicana y que hacen llegar a nuestra redacción.

buzon.edomex@milenio.com

